



20 Jahre HARMUNICHS: Jubiläumskonzert verzauberte das Publikum

„It's magic!“ Unter diesem Motto feierte der Frauenchor HARMUNICHS seinen 20. Geburtstag und den Zauber des Barbershops mit einer Show der Extraklasse. Im ausverkauften Theaterzelt Das Schloss in München bedankte sich das Publikum mit standing ovations.

Wer ein Konzert von Monica Knox' HARMUNICHS besucht, darf mit gekonnter Musikalität und einer mitreißenden Show rechnen. Doch was der Chor an diesem Abend auf die Bühne brachte, übertraf alle Erwartungen. Die 45 Sängerinnen präsentierten sich in gesanglicher Topform und brachten neben beliebten Klassikern ihres Repertoires auch mehrere neue Stücke zum Besten, darunter Barbara Schönebergers „Gibt's das auch in groß“, „Magic to do“ aus dem Musical „Pippin“ und Gloria Estefans Olympia-Song „Reach“. Die Choreographien bestachen wie immer durch effektvolle Bilder und authentische Leidenschaft, doch zum runden Geburtstag sollte es etwas Besonderes sein, um sich beim Publikum für die Treue zu bedanken.

So führte „Le grand Thorschtöng“ alias Thorsten Engels als moderierender Magier mit viel Charme und Witz durch die Programmblöcke. Dass der große Zauberer die Kunst des Hokuspokus mehr schlecht als recht beherrschte sorgte für unterhaltsame Pannen und Überraschungen. Insbesondere die chor-eigenen Quartette „Fancy That!“, „Mission Possible“, „Die reifen Früchtchen“ und „Kickstart“ bekamen das zu spüren, wenn sie auf die Bühne gezaubert wurden, sehr zur Freude der rund 500 Zuschauer, die den Spaß mit großem Applaus quittierten. Helle Begeisterung rief auch der Auftritt fünf junger Tänzer hervor, die den besungenen Wunsch der HARMUNICHS nach attraktiven Männern statt schlechtem Wetter („It's raining men“) wahr machten und mit atemberaubender Akrobatik untermalten. Soundeffekte sowie ein funkelnder Goldregen zum Ende rundeten die Show glanzvoll ab, bevor die HARMUNICHS mit allen Party-Freunden die Nacht zum Tag machten ... ■

Annette Stoffel



Fotos: 20 Jahre Frauenchor HARMUNICHS

